

# 会長あいさつ資料（3）能登半島の復興支援「被災地に花を咲かそう 花植え隊」に



セキュリティ産業新聞社2025年5月25日号より抜粋  
<https://www.jeas.gr.jp/pdf/20250525.pdf>

能登半島地震及び水害の復興支援「被災地に花を咲かそう 花植え隊」に、JEASとしても協力する方向で進めている。能登のさら地に戻された人家の跡に白百合などの花々を植えることには、さりげなく復興を後押しするかもしれない価値あることだと思う。古来より能登は中国大陸との貿易の拠点があり、交流・交易がなされてきた。その地に咲く花と能登の自然を国内だけでなく海外へもライブ配信したいという申し入れは、アジア地域の平和と安定にも寄与することだと考える。有難いことにダーファテクノロジージャパン合同会社よりライブカメラ設営の申し出をいただいた。わたしにとって同社の李斌社長は防犯梁山泊の同志だ。その思いの輪を広げるために6月6日のJEASの通常総会では、花植え隊への心ある寄付を募ろうと思う。

受付けの募金箱



☆もし、遠方の方で寄付を検討されている方は、以下の口座に振込みください。担当の光真 章氏 ([info3@manboukikou.jp](mailto:info3@manboukikou.jp)) に責任を持ってお渡しします。

お振込先：みずほ銀行 四谷支店 普通預金 1956196 工業会日本万引防止システム協会（コキョウカニホマンビキョウシステムキョウカイ） ※恐れ入りますが振込手数料は御社にてご負担ください。2025年6月末まで受け付けします。

関連：セキュリティ産業新聞社2024年5月10日号 3/31 能登だより  
<https://www.jeas.gr.jp/pdf/20240510-02-01.pdf>

全国万引犯罪防止機構のHPで最近の連載がまとめてご覧いただけます。  
<https://www.manboukikou.jp/>